

新型コロナウイルス感染者の発生について（第1報）

このたび、当院において職員2名、西病棟の入院患者さん3名が新型コロナウイルスに感染していることが4月28日に確認されました（感染経路不明）。速やかに安芸福祉保健所に報告し、指示のもと適切な対応を実施しております。また、直接的、間接的含め接触のあった職員50名のPCR検査を実施し、本日50名全員の陰性結果を確認いたしました。

本日は、保健所、あき総合病院の感染対策チームの医師、感染管理認定看護師の皆さんにご来院いただきました。今後の感染拡大を防ぐため、更に検査を拡充すること等ご指導いただきましたので、速やかに実施してまいります。

なお、外来診療につきましては、通常どおり実施してまいります。入院につきましては、引き続き実施する検査結果が判明するまでの間、新規受け入れを停止させていただきます。

入院中の患者さんをはじめ、ご関係者の皆さまには、ご心配をお掛けしお詫び申し上げます。引き続き、保健所、あき総合病院の皆さんと連携し、職員と共に院内感染制御に向け対応してまいります。何卒ご理解ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

令和4年4月29日

医療法人白井会田野病院
院長 白井 大介